

FOCUS SUR UN PROJET DE RECHERCHE

## Le projet DEEPLOMATICS présenté au salon mondial Eurosatory!

Le projet DEEPLOMATICS, porté et coordonné par Éric Bavu du laboratoire LMSSC, a été sélectionné pour être présenté pendant toute la semaine sur le stand du Ministère des Armées, aux côtés d'autres innovations, dans le cadre du salon Eurosatory; le rendez-vous mondial des professionnels de la défense et de la sécurité. En parallèle, la Direction générale de l'armement a réalisé et publié une vidéo présentant le projet.

### DEEPLOMATICS : l'intelligence artificielle pour détecter les drones

#### Le salon Eurosatory

Eurosatory est un salon professionnel dédié aux secteurs de la défense et de la sécurité dans les domaines terrestres et aéroterrestres. Actuellement n° 1 mondial de sa catégorie, il est incontournable pour tous les professionnels du monde entier en charge de ces deux secteurs.

+ [En savoir plus](#)



13 juin 2022  
17 juin 2022

**[+ En savoir plus le projet DEEPLOMATICS : Le Deep-Learning au service de la localisation de cibles aériennes à faible signature](#)**

**[+ Le projet DEEPLOMATICS présenté dans Les Échos : \*Laser anti-drones, miroir d'entraînement, verres anti-pluie... 6 armes insolites repérées au grand salon de la défense\* \(15 juin 2022\)](#)**